Множественное число имён существительных.
Родительный падеж.
Имена существительные множественного числа имеют окончания –ОВ, -ЕВ, -ЕЙ и нулевое окончание (деревьев, столов, плащей, туч).

ЗАПОМНИТЕ!

Помидоры – помидоров, апельсины – апельсинов, килограммы – килограммов, носки – носков, чулки – чулок, облака – облаков, рельсы – рельсов, туфли – туфель, места – мест, дела – дел, яблоки – яблок, сапоги – сапог, ботинки – ботинок, валенки – валенок.
1. Запишите имена существительные в родительном падеже множественного числа. Подумайте, нужно ли писать на конце мягкий знак? Почему?
Дача, Даша, роща, Маша, туча, Саша, задача, круча, передача, удача, встреча, афиша, галоша, куча.

2. Составьте и запишите словосочетания с существительными в Р. п. мн. ч. Выделите окончания.
Стволы (дерево), крылья (самолёт), простор (площадь), аромат (гриб), ключи от (дверь), стук (колесо), край (самоцвет), много (пример), улицы (город), много (мастер).

3. Спишите словосочетания, заменяя имена прилагательные именами существительными Р. п. мн. ч.(можно использовать предлоги).Выделите окончания.
Журавлиные стаи, берёзовые почки, подосиновые шляпочки, сливовый компот, дверные ключи, медвежьи берлоги, книжные полки, фабричные трубы, ореховые ароматы, звериные тропы.

4. Спишите. Поставьте существительные 2 склонения в Р. п. мн. ч. Выделите окончания.
На поливных огородах крест…яне выращивают богатый урожай (огурец, помидор). В с…дах растёт много вкусных (апельсин и мандарин), сладких (яблоко, груша). Мама в магазин… купила пару (ботинки, чулки, сапоги, носки). Как много в неб… (облако)!
